
4200/J XXV. GP

Eingelangt am 18.03.2015

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

der Abgeordneten Mühlberghuber
und weiterer Abgeordneter
an die Bundesministerin für Inneres
betreffend Anzahl von Frauen und Kindern bei Flüchtlingen

In der Einladung der Präsidentin des Nationalrates Doris Bures anlässlich des Internationalen Frauentags 2015 mit dem Titel „Wenn Waffen sprechen“, welche am 23. Februar 2015 mittels Email ausgeschildt wurde, stand in der Rubrik „*Inhalt*“ unter anderem:

„Tatsächlich sind ca. 80% der Flüchtlinge weltweit Frauen und Kinder.“

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin für Inneres folgende

Anfrage

1. Wie hoch war der Frauenanteil bei den Flüchtlingen im Jahr 2014 in Österreich?
2. Wie hoch war der Anteil an Minderjährigen bei den Flüchtlingen im Jahr 2014 in Österreich?
3. Wie hoch war der Anteil an Minderjährigen ohne Begleitperson die als Flüchtlinge im Jahr 2014 nach Österreich gekommen sind?
4. Wie hoch war der Anteil an Frauen mit minderjährigen Kindern die als Flüchtlinge im Jahr 2014 nach Österreich gekommen sind?

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.